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olamente un progetto
avrebbe messo in offside le vel-
leità degli Azzurri al cospetto
"non facciamo alleanze con chi
è stato parte dell'amministra-
zione uscente». Una "bastona-
ta" per Francesco Gallo che, in
atto, nella sua qualità anche di
dirigente provinciale di Forza
Italia, si trova privo di prospetti-
va. Già, pe~~é ~ l~i, insierr;e ai

Il Pd di Bisignano

Vanificate le azioni
di rlmboschimento
L'Amministrazione
spiega e replica: i tagli
dopo le analisi dei tecnici
Mario Guido
BISIGNANO

Un volantino per muovere un
duro affondo all'Amministra-
zione, Il documento è quello
diffuso dal circolo del Partito
Democratico in cui si accusa
l'esecutivo Bisignano di aver
consentito il taglio indiscrimi-
nato di alberi nel centro abita-
to.
Nel documento il Pd scrive,

tra l'altro.che "nei giorni scor-
si sono stati abbattuti, con ta- '
glio raso, piante forestali ed or-
namentali messe a dimora ne-
gli anni 1980-2000, dalleAm-
ministrazioni dell'epoca, con
l'apporto prezioso dell'Ente di
sviluppo agricolo della Regio-
ne Calabria, allo scopo di rim-
boschire zone scoscese e pre-
servarle da frane esmotta-
menti; di rinverdire ed abbelli-
re piazze e viali e di dare anche
attuazione alla legge numero
113 del 29 gennaio 1992 che
obbliga ciascun Comune a
mettere a dimoraun alberoper
ogni bambino che nasce. .
"L'Amministrazione a guì-

da di Umile Bisignano - si leg-
ge ancora nel volantino - asso-
lutamente priva di "culturadel
verde", sin dal suo primo inse-
diamento, ha dimostrato tota-
le avversità e disprezzo degli,
alberi. Da allora non solo non è
stata messa a dimora nessuna
pianta, è stata dimenticata la
Festa degli alberi, non è stata
più attuata la legge numero

113 e si è dato corso ad una au-
tentica campagna di taglio in-
discriminato di piante lungo il
corso dei fiumi a a tratti anche
nelle aree all'interno dell'abi-
tato».
Sulla vicenda del taglio de-

gli alberi c'era stata già un'in-
terrogazione da parte del con-
sigliere comunale, Francesco
LoGiudice, capogruppo del Pd
in consiglio comunale, alla
quale l'Ufficiomunicipale pre-
posto, su richiesta del Sindaco,
aveva risposto per iscritto, pre-
cisando che il taglio di ciascu-
na pianta era stato preceduto
dalla relazione di tecnici spe-
cializzati che, in diversi casi,
avevano accertato la pericolo-
sità di alcuni alberi le cui radici'
avevano creato problemi ad
edifici vicini, mentre diversi al-
tre piante tagliate in alcune zo-
ne del centro abitato, risultano
di proprietà privata. Anche per
quanto riguarda la potatura
, periodica, questa viene sem-
pre eseguita da personale ad-
detto su indicazione di agro-
nomi, per come affermano i re-
sponsabili amministrativi«

Contesa "verde". Il Pd critica
I:esecutivo sui tagli boschivi


